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| Excelentíssimo Senhor Presidente,
Excelentíssimos Senhores Vereadores:

INDICO A MESA, observadas as formalidades
legais e regimentais e que seja encaminhado expediente ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Mauro Luiz Batista — PSDB,
com cópia ao Ilustríssimo Senhor, Secretário de Planejamento,
Urbanismo e Obras Públicas, Ronaldo Ângelo. Solicito-vos que
seja realizado serviço de drenagem e pavimentação nas ruas

| João Dias, (entre a rua Oscar Trindade de Barros e MS-450), rua
Carlos Camisão (entre as ruas João Dias e Antônio Nogueira),

| rua Egídio Martins de Sá (entre a rua Roberto-Scaff eMS-450) e
| rua Antônio Nogueira (entre as ruas Carlos Camisão e Carlos

Ferreira dos Santos Bandeira), ambas localizadas no Bairro da
Serraria, município de Aquidauana.
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JUSTIFICATIVA:

Considerando o grande número de reclamações dos
moradores dessas ruas, especialmente em. períodos chuvosos,
quando as vias se tornam intransitáveis devido ao acúmulo de
água, barro e buracos, e nos dias de sol, à poeira excessiva, que
causa desconforto e problemas respiratórios aos moradores e
demais usuários da via, torna-se evidente a necessidade de
intervenção.

Há um clamor constante por parte dessas famílias para
que seja realizada a pavimentação do local, a fim de garantir
uma acessibilidade segura e digna. -A pavimentação
proporcionará melhores condições de trafegabilidade, reduzirá
os riscos de acidentes, contribuirá para a valorização dos
imóveis da região e promoverá mais qualidade de vida à
comunidade.

Diante do exposto, é imprescindível atender a essa
demanda legítima da população, visando ao bem-estar coletivo e
ao desenvolvimento urbano ordenado do nosso município.

Sala das Sessões, 12 de maio de 2025.

X- Vereador
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